

2024

10月



国際交流員クイから のお知らせ



🍷 8月 旅の始まり

8月4日に、ベトナムから成田空港に到着しました。5日、6日東京でオリエンテーションを受けてから、7日に愛媛に行きました。



松山空港から出たところで、この大きな歓迎の看板が目に入りました。愛媛の暑さだけではなく、ここでの人々の温かさを感じられました！

新居浜での旅はここから始まりました！

辞令交付式



8月8日に、ベトナムからの国際交流員として、新居浜市の副市長より辞令を交付していただきました。非常に光栄に思いました！

9月 初めての講演



新居浜市国際交流員来日記念講演



新居浜市役所の1階ロビーで「新居浜市の国際化」に関するロビー展を開催しました。このロビー展では、自分のプロフィールや出身地のフェ市、国際交流員の仕事について紹介しました。新居浜市の皆さんがフェ市と国際交流員についてどのように感じたか、知りたいなあ～

9月7日（土）に新居浜市市民文化センターで、ベトナムについての特別な講演会を開催しました。

「ベトナムへの扉を開けてみよう!!!」というテーマで、ベトナム紹介、ベトナム語講座、ベトナム語でのじゃんけん大会を実施しました。参加者が30人ぐらい来場し、熱心に聞いてくださり、積極的に質問をいただきました♪初めてのイベントが無事に終わり、嬉しく思ったと同時に、ほっとしました。

新居浜市役所ロビー展



10月 ワクワクしながら、新しいことに挑戦する日々



ベトナムブース ★



「YEGフェスティバル～にいほまハロウィン～」にて、新居浜市国際交流協会がベトナムブースを出店しました。当日は、同じベトナム出身の友達 3人が手伝いに来てくれました。



焼肉バインミー、鶏肉おこわ、焼き肉麺、ぜんざいを販売しました。ご来店の皆様のおかげで、早く完売しました！
いろいろな方にベトナムの料理を味わっていただいて、本当に嬉しかったです！

南高校講義



10月30日に、新居浜南高等学校の「にいほま学I」講座で20名の生徒にベトナムの紹介と外国人から見た新居浜について話しました。日本の生徒にベトナムについて知ってもらい、外国人から見たお互いの国について話し合うことができ、とても有意義な時間になったと思います。

今後の予定

12月13日(金)	別子中学校講義
12月15日(日)	国際スポーツフェスティバル
1月26日(日)	ベトナムの旧正月 (テト) お祭り

